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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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５６年２月１２日休）晴第138号第１３２回例会
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリづー辻国明君「我等の生業」

心身障害者に対する援護は，ロータリーの極め
て早い時期からそのプログラムの一つになって

居りました。ロータリーはそうした初期の頃か
ら体の不自由な人，長患いの人，精神薄弱の人
感覚器異常の人に対する奉仕で，稀れにみる,i[』
録をつくって参りました。奉仕のために時間を

奉げることは，我々に出来る最高の時間の使い
方であります。奉仕に費す時間は，我々自身に
も又，我々の奉仕する人々にも有益であります。
障害者に奉仕するロータリークラブのためのア
イディア集（注・四大奉仕委員長にはコピーし
て配布してあります。）を同封します。
-以下略。〔四大奉仕委員長はこの障害者に奉

仕するロータリークラブのためのアイデア集
の参考指針をよく読んで下さい。〕
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ビミジミ:;夕!!一
高寿昌良君（横浜田園），森田淳二君（厚木），
笹尾孝君（座間），星幸男君，高橋久治君，竹村
血昭君，大角浩一君，柴田信一茜，中村喜典君

（大和）

会霊鐵轆皆
1.1兜0年規定審議会で改正された新しいロータリ
ークラブ定款，細則が作成されました。一部だ

け来て居りますが，取り寄せて皆さんに後日お

配り致します。改正点にアンダーラインがして

ありますので念のため。

2.1981年の国際障害者年に当り，国際ロータリー
ロルフ,J ,クラリッヒ会長よりメッセージが

参って居りますので読み上げます。
-1981年は国連の国際障害者年の年でありま

す。これは吾々にロータリーの関心と行動を実

際に示す，すばらしい機会（心身障害のある子

供や，年配者，或は働き盛りの人の人生を大き
く変える機会）を提供するものであります。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

ＩＩ ．；『 、

藤 正 男
弓･長谷川･藤田

毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 畠 Ｉ 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員
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会 員 数

３８名

欠 席 者 佐藤竹本

出 席 数

３６名

出 席 率

94.74％
前回の修正
１００％

本日のプログラム２月19日
｢漢詩の解読から現代文まで」中国留学生

次 週 予 定 ２ 月 箆 日
第２回家族会（２月２６日振替休会）



居りますので，必要な方は至急申込んで下さい。
尚当日直接帝劇に行かれる方は親睦委員の方に
お申し出下さい。
3.麻雀同好会を２月19日附６時から藤田会員の２
階，林間クラブで行います。出欠表を回覧しま
すのでご記入願いたいと思います。これは，あ

くまでもお遊びでございますので，お気軽にお
出掛け下さい。

蟻蟻議鶏：
１.本日は序例の理事役員会が開催されます。
２.来凋木曜日は平常通りの例会がございます。
２月堕日の家族会の振替は翌週の２月26日で，
この日は休会になりますのでお間違いなき様に。
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ロータリー情報委員会伊藤関委員長

1.2月１８日伽7.00p､ｍより10.mp､ｍまで，レス
トランｗぼあ-る11に於て，炉辺会合を開催し
ます。新会員の方だけではなく，時間中いつで

も結構ですから出来るだけ多数の方，ご参加下
さい。

2.3分間情報「女人禁制」に圧力．．…(アメリカ）

男性だけが入会できるロータリーとかキワニ
スなどの伝統ある私的クラブ組織が，最近は連

邦及び州法，女性や少数民族団体，さらに内部
会員自身から「早く広く門戸を開放するように」
と圧力を受けている。労働省は差別するクラブ
に所属し，会費を納めている企業及び個人に対
して，政府関連事業取引削除令を適用する計画

を進めているため，新措置が女人禁制クラブの
経営におよぼす影響はすこぶる大きいという。
由緒ある男性クラブの大多数は，かって黒人そ
の他の人種に閉鎖的態度をとっていたが，現在

必ずしもそうではない。しかし末だ女性の入会
を頑固に拒んでいるところは多い。〔朝日新聞
一エアメール欄より〕勿論これはアメリカでの

話しです。お間違いなきように！
親 睦 活 動 委 員 会 鈴 木 委 員 長
1.お祝の方々おめでとうございます。
お 誕 生 日 二 見 長 幸 君 （ ２ 月 1 8 日 ）
お夫人お誕生日

辻国明君小百合夫人（２月15日）
古木勝治君磯子夫人（２月17日）
伊藤宜男君仁子夫人（２月17日）
鈴木久次郎君好美夫人（２月10日）

2.家族会には開名の多数の方々の参加を頂き，あ

りがとうございました。まだ２枚の券が残って

蕊蕊蕊蕊議霧蕊蕊蕊鍵譲
国方隆君（舗装工事）㈱林間代表取締役

/ ̅ 、

私は若輩のつもりでおり，立派な先輩の皆様の

前でお話することもなく，お恥かしいことですが
現在の職業に至るまでかなり脱線も致しましたの
で，その経過と現在の仕事とその内容を簡単に紹

介させて頂きたいと思います。入会時富沢幹事よ
りご紹介を頂きましたように，私は大学は法科を
出て居りますが，今の仕事には関係はございませ
ん。一応卒業時には一流会社の入社試験を受けた
のですが，落ちまして，そのとき人間が単純にで

きているので，「じゃ一サラリーマンには決して
なるまい！」と決心し，何か自分で商売でもやっ
てやろうと考えたわけです。そこで取りあへず就
職したのが，四谷大木戸の酒屋さんへ，商売の勉

強というつもりで入りました。実は学生中の３年
間，こゞで，神宮球場での飲料水の立ち売りのア
ルバイトをやっていたわけで，そこの会社の社長

よりの話しで，この会社に飛び込みました。酒屋
さんですから，神宮球場とか，新宿御苑の中の清

料飲料水の販売とか，キャバレー，バー，料亭な
どに酒や飲料水を卸していたわけです。私は外廻
りをまかされ，営業の仕事を３年間やりました。
就職をした頃は，田園都市線の沿線の住宅地の開
発が非常に盛んで，私はこれから先は住宅に関連
のある仕事が，よくなるのではないかと思い，酒

屋を３年でやめ，川崎の園芸造園のある店に入り
こ》で基礎的なことを一年間学び，その間，オー
ト三輪を運転して，花，植木などを売ったりして
いたわけで，そう言うことが現在の仕事につなが

へ



って来たのです。其の後大和RCの道岸さんとか，
海老名の中央道路の北沢社長さんなどのご指導で
造園と舗装工事を主体とした土木工事の会社を設
立，今日までやって来たわけです。

今日私の会社は舗装工事を主とする土木工事が７０
％，それから公園工事，街路樹，工場の緑化，フ
エンス，外柵，門扉，関係の仕事が30%くらいで

営業をしています。自分の仕事を振りかえってみ
ますと，住みよい環境づくり屋と言うように私は考
えています。本格的な下水工事とか，道路が完備
してきますと，これから先きは，何を要求される
かと考えますと，住み易い街だとか，緑の多い街
だとか，きれいな街にすることが，段々要求され
てくるのではないかと思い，現に大和市でも，何

億のお金を投資して県央随一の公園を造るという
時代です。又６００～７００m範囲に一ケ所の児童
公園を造る計画とか，不況とは言いながら，そう
言うものが必要とされて来ています。
私の会社でも多摩ニュータウンの中の公園工事で
一億以上の仕事もやっていますが，少し前では考

えられないことでした。急に発展する仕事ではな
いと思いますが，地道ですが，この仕事は廃れる
ことのない，段々発展していく仕事だと思ってい

ます。舗装を主体として土木の工事もやっていま
すが，どっちかと言いますと，緑化とか，舗装工
事も表面的な仕上げを実体とするような業種だと
思っていますので，私もそのつもりでこれから先
やって行きたいと思っています。若し会員の皆様
の中で，緑化のこと，排水のこと，舗装関係でご

心配がありましたらいつでもご相談下さい。アド
バイスは無料でございます。大変下手な話で，お

耳をわずらわしましたが，これで私の話しを終ら
せていただきます。どうもありがとうございまし
た。

先づ自己紹介ですが，私の生れは四国の高知県で
す。小さい頃両親に連れられ北海道で７年間暮し

ました。其の後大和には昭和17年，当時の大和村
字深見大字一の関に越して来まして,以後ずうっ
と大和の皆様に大変お世話になっています６
ここでレンタカー業の内容にふれてみたいと思い

ます。レンタカー業は昭和弱年，ドライブ倶楽部
という名で生れました。現在この事業は道路運送
法10条という法律にしばられて居ります。陸運局
の許可事業で，一社に一つの許可でどんな車種で
も営業出来ると言うわけではありません。それは
三種類に分かれて居りまして，１.旅客自動車（い
わゆるバス型車輌）２.乗用車，３.貨物自動車の三

種類に区別されています。そして各々に許可が必
要です。私達の業者数は，大変少く，神奈川県内
で，昨年12月現在50社を数えるのみです。

県内，企業者全営業所を含めて，全車種保有台数
は１月１日現在4,474輌です。バス型車輌のみで
は，３７８輌です。県内の人口比率では１８，３６９人

当り１輌となります。又レンタカー業は，大手企
業と，零細業とに別れ，トヨタ，ニッサン，ニッ
ポンレンタカーなどは大手企業で主に乗用車，ト

ラックを扱っておりますが，バス型車輌の大部分
は零細企業で経営しております。なぜだろうか？
私なりに答えを出させていただきますと，いわ

ゆるマイクロバスのその経営は，四六時中，その

職に没頭出来得る責任者の問題にあるのではない
でしょうか？それは利益よりも責任にウエイトが
大きくかかり，木目細かなサービスが必要です。
それは，大変な努力が必要なのです。又零細企業
の我々は陸運局許可の事業協同組合をもっており，

全車輌，最高額任意保険をつけております。
それで安心して皆様にご利用を頂いている訳です。
レンタカーには運輸省令で定められた,JRAの
マークがボデーに明記され，北海道を除く，日本

全国レンタカーのプレートナンバーの文字も'わ｣、
ですから覚えていただくとすぐ訳ります。；

車社会のこの頃，省エネ時代でもあり，必要なと
き，必要な車輌を意のまま利用して頂き，又費用
は，其のときだけの分ですから誠に便利だと思い

《
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山中忠誠君(貸渡自動車業)噸菫驚鯵ル
私は伸栄自動車レンタル，いわゆるレンタカー
の会社を経営して居ります。今日私の仕事が，レ
ジャーに関係がありますので，遊びと仕事という
テーマにこぢつけて話してみたいと思います。



ます。大いに利用して下さい。
こふでテーマの遊びと仕事にふれたいと思います。

私共のバスを利用して頂くお客様の多くはレジャ
ーに利用して頂いております。其の他，社員送迎

とか，冠婚葬祭とか，色々です。私は昭和記年よ
りバスを扱っております関係上，お客様と共に全

国の観光地は殆んど歩きつくしました。
20年以上も同じ仕事をしていれば，誰れでもその

道に明るくなると思います。私は，お客様のパス
旅行を如何に楽しくしてあげられるか，それは又
来年も我社のバスをご利用頂けるかにつながるの
で，努力を続けている次第です。お客様のバス旅

行はその目的などによって色々楽しい相談にもの
ってあげています。観光地には実際に行っており
ますのでその点様子がよく訳ります。毎日仕事に
追われ緊張の連続では体がもちません。そんなと
きの楽しいバス旅行は明日からの仕事の力となり
はね返って来ます。遊べることは，健康である証
拠です。人を遊ばせることは大変むずかしい仕事
だと思います。それは遊びの楽しみは，各々の人
の感じ方できまるからです。私自身は遊びどころ
ではありません。真剣そのものです。私は今のレ
ンタカーの仕事に全力を尽して努力していく覚悟

です。
〔引続き池田武和君（洋風レストラン）
レストラン!'ぼあ一る'1代表取締役

のスピーチがありましたが，紙面の都合でその内

容は次号で掲載させていただきますのでご了承下
さい。〕
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横浜田園RC高寿会員お世話になります。

厚木RC森田会員初めてお邪魔致します。
大和 R C星会員お世話になります。
大和RC高橋（久）会員お世話になります。
大和RC竹村会員先般は大和クラブのクイズ

大会にて，当クラブの道場破りの面々（北
砂，土屋，郡司）の諸氏のお蔭により蜂密
１ピンの余禄に預ることができました。

大変有難うございました。
大和RC大角会員お邪魔致します。よろしく。
大和RC中村会員初めて伺いましたよろしく。
大和RC柴田会員お世話になります。
松本（忠）会員小鳥がさえずり恋を語る時節が

２月１４日だそうです。なぜか日本ではチョ
コレートを贈る日になっております。お蔭

様で２月の不景気は無く大助りです。
山中会員スピーチは苦手ですが最後まで聞いて

下さい。これからもどうぞよろしく。
古木会員この度次の通り新築移転致しましたの

でお近くへおいでの際はお立寄り下さい。

大和市つきみ野３丁目３番11号です。なお
電話番号は変りません。（７４-４２１３）

二見会員誕生祝い有難うございます。３４才にな

りました。これからもよろしくお願します。

鈴木（久）会員家内の誕生祝有難うございます。
辻会員先週につづき家内まで重ね重ねのお祝

い心から感謝申上げます。家内から一言〃

皆様の生業の増々のご発展をお祈り致しま
す。主人共々よろしくお願い致します。

古木会員家内の誕生日のお祝をいただきありが
とうございます。これからもよろしく。

伊藤（宣）会員家内の誕生日のお祝い頂き有難

うございます。喜ぶ顔が目にうかびます。
これもロータリーのおかげです。

〆 -

へ

転居のお知らせ

古木勝治会員は，此の度，家を新築移転なされま
した。ご新居の住所は，大和市つきみ野３丁目３
番11号です。心よりお喜び申し上げます。

尚名簿などのご訂正をお願致します。電話番号は
変りありませんので念のため｡（７４-４２１３）


